



**10 Pièces**

**418 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10258**

**4 400 000 €**

**Bonnieux**

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ce mas du XVIIIème a été parfaitement restauré par les actuels propriétaires. Tout a été soigné dans le moindre détail et les aménagements architecturaux intérieurs ont su préserver l'authenticité de la bâtisse. Nichée à flanc de colline, la grande piscine chauffée de 18x5 mètres a été implantée à proximité de très beaux arbres. Sur le terrain de plus de deux hectares et demi coule une source. Sur plus de 400m², les pièces à vivre occupent une grande partie du rez-de-jardin, de nombreuses ouvertures permettent d'accéder à l'extérieur très facilement. Sur ce niveau a également été installée une ...

This 18th century farmhouse has been perfectly restored by the current owners. Everything has been taken care of down to the smallest detail and the interior architectural arrangements have preserved the authenticity of the building. Nestled on the hillside, the large 18x5 meter heated swimming pool has been set up near very beautiful trees. On the ground of more than two and a half hectares flows a source. On more than 400m², the living rooms occupy a large part of the ground floor, many openings allow access to the outside very easily. On this level has also been installed a bedroom and its ...

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

